

北っ子

令和5年10月 3日 認 定 こ ど も 園 御前崎市立北こども園

☆☆こどもたちの元気がいっぱい!☆☆

2学期がスタートしてからしばらくは、猛暑が続き戸外で遊ぶことも熱中症の危険もあり、子ども達も室内で遊ぶ事が多かったです。曇りの日や湿度が下がり少し過ごしやすいと感じた日には、自ら戸外へ出て遊び、自分の好きな遊びや、やりたいことを見つけて楽しむ姿が見られました。

子ども達は、『暑すぎる!』『気持ちがいい!』等、自分の体で感じ自分で遊びをしっかり選んだり、遊び場を決めたりしているように感じました。自分の体で感じ、生活する中で大事な感覚を子ども達も身に着け始めていることを嬉しく感じるこの頃です。

年少

先生や友達と木や丸太を運び迷路を作って遊んでいる様子。面白そうと感じると、心も体もよく動かして遊んでいます。

"たのしい!"経験をすると、繰り返し繰り返し楽しんでいます。他にいいことを見つけると、心変わりをするのも早いですが、これも3歳の可愛さですね!



年中

1学期に年長さんがやってくれた夏祭りの射的屋さんでの経験が、年中さんの遊びの中に出てきています。

年長さんの真似をして鉄砲の球を作ったり、少し自分たちで的を 考えて作ったりして、友達と遊びを楽しんでいます。遊びや生活の 中で、見たり、聞いたりしたことが、遊びを楽しむ力につながって います!

戸外では、登り棒や雲梯など、固定遊具に挑戦し始めています!

年長

9月から取り組み始めた竹馬。一人一人の挑戦してみたい気持ちやタイミングは、十人十色!

"やってみよう!""のれるようになりたい!" と自分で気持ちを出してやり始めると、一人一人 の頑張りはすごいです。

上手くいかない自分、頑張りたい自分、こうなりたりと思う自分に向かって、いろいろな気持ちを味わいながら、取り組んでいます!



クラスの友達と思いっきり遊ぶ中で、『楽しい!』『できた!』『嬉しい!』『負けた!』『悔しい!』『もういっかい!』 『頑張る』等、いろいろな気持ちを味わいながら、自分の気持ちを出して、いろいろな事に対して前向きな気 持ちが育っていってくれることを願いながら、10月を過ごしていきたいと思います。

お知らせとお願い

・10月7日、8日は地区の祭典となります。地区の約束を守り、事故や怪我のないように気をつけて皆 さんで楽しんでください。また、18日は、楽しみにしている運動会もあります。お子さんの体調管理 や生活リズムなど、引き続きお家の方が丁寧に見てあげてください。

十分な睡眠や朝ごはんをしっかり食べることは、頑張るパワーの源!そして、園で思いっきり遊んだ り、頑張ったりすると、疲れてお家でわがままを言ったりすることも増えてくるかもしれません。親子 でゆっくり絵本を読んだり、何気ない会話をしたり、ちょっとした時間の心地よい親子のスキンシップ が、子ども達の心のパワーを充電してくれます。

引き続き、子ども達の成長の為に、よろしくお願いします!

【かかし作りへのご協力ありがとうございました!】

かかし作りへのご協力ありがとうございました!

親子で、小さいカラーボールを作ってもらって、北こども園のみんなでつくった『すみっこぐらし』が素敵に可愛く完 成しました!

9月30日~10月8日(15:00)まで、新野の地区センターの川沿いに飾られています。

もうすでに、見に行ったり、投票したりしてくれた方もいると思いますが、期間内は展示してあるので見に行ってみ ると、他のかかしも飾られていて、楽しく見ることができそうですよ!

お祭り明けには、また北こども園に『すみっこぐらし』が帰ってくる予定です!

☆☆嬉しいニュース☆☆

かかしの投票結果が、昨日新野地区センターより届きました!

$\Diamond \Diamond \Diamond$ 『**入賞**』 $\Diamond \Diamond \Diamond$ という嬉しい結果が届きました。

【表彰式】

日時 10月8日(日)14:00~ 場所 新野地区センター裏側の川沿いの展示会場 雨天の場合は、新野地区センター会議室

【表彰式参加者】

誰でも参加可能ですが、地区の祭典中の為、いろいろな都合があるかと思いますので、新野地 区の役員さんの親子を中心にしながら、新野地区の年長さん親子で参加できるお宅は、表彰式 に出席をしていただけるとありがたいです。(*他学年・朝比奈地区の方も参加可能です)

【かかし片付け】

- *10月8日(日) 15:00~
- *新野地区役員さんの坂野さん・野口さんのお宅で、行ってくれます。 ありがとうございます。よろしくお願いします。

9月に行われた、保育参加会・環境 整備作業、ありがとうございました!

10月11日(水) リサイクル

(朝比奈地区センターで回収)

地区の祭典やお家で出たアル ミ缶等を沢山持ってきてください。 また、地域の方から預かったり して頂いたものも持参してくださ い。ご協力よろしくお願いします。



, 北こども園みんな(親 子)で作り上げたすみっ こぐらし!

一人一人の思いや力が 集まると、すごく大きな 力につながることを感じ とても嬉しく思いまし た!